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とを目標に大会に臨みたいと思います。また、今
年は鹿児島デンタルということで美味しいものを
たくさん食することも忘れず、楽しんできたいと
思います。

最後に、毎年お忙しい中水泳部の行事にご参加
頂き、激励して下さる歯学部水泳部顧問の林孝文
教授はじめ各学部の顧問の先生方、大会の応援に
来て下さったり寄付金をして頂いたりと水泳部を
支えて下さっているOB・OGの先生方、日頃の
ご支援に感謝申し上げます。先生方のご期待に添
えられますよう、プレイヤー・マネージャー一丸
となって夏の大会に挑みたいと思います。これか
らも応援よろしくお願い致します！

水泳部

歯学科 4 年　新　城　彩　世

こんにちは。歯学部水泳部です。
現在部員は10名とかなり少ないですが、医学部

水泳部さんと一緒に「旭町水泳部」として総勢62
名で賑やかに活動しています。

つい先月（ 6 月 9 日）は長野県の長野運動公園
総合市民プールにて「第73回東日本医歯薬看護学
生水泳競技大会」が行われ、私たちも参加してき
ました。本大会は部員全員で参加する唯一の大会
とあって毎年一層気合を入れて臨みます。大会新
記録が出るようなハイレベルなレースはもちろ
ん、部員同士が同じレースで繰り広げる熱い戦い
や、選抜メンバーによるリレーはやはり盛り上が
りました。今年は個人で入賞した選手が数名、男
子400mメドレーリレー 5 位、400mフリーリレー
3 位という結果を残すことができました。

温かくなってきた 6 月中旬からは外プールでの
練習も始まり、歯学部はオールデンタルに向け
て、医学部は北保体や東医体に向けて部員同士で
切磋琢磨しながら日々練習を頑張っています。日
焼けの話題が尽きない今日この頃ですが、夏の大
会で選手がそれぞれ自己ベストを更新したり、目
標を達成できるように残り 1 カ月さらに本腰を入
れていきたいと思います。歯学部水泳部としては
昨年のオールデンタルにて計 3 種目で入賞という
結果でしたので、今年はそれ以上の結果を残すこ
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後の活動についての意見のブラッシュアップやメ
ンバー主体で歯の勉強を行っています。また、予
防歯科学分野の葭原先生からもご支援を賜り活動
を行わせていただいております。

InDeVOでは少人数のボランティア団体だから
こそメンバー全員で楽しくプロジェクトを行うこ
とを大切にしています。まだまだ未熟な学生であ
る私たちがこのような活動を展開出来るのも様々
な方々からのご支援のおかげです。日頃の感謝の
気持ちとともに人として大きく成長することで、
今後少しでも社会貢献していきたいと思います。

InDeVO部活動報告「歯磨きで世界を幸せに」

歯学科 ２ 年　林　　　幸　穂

〇InDeVOとは
InDeVOは、「歯磨きで世界を幸せに」をモッ

トーに活動するボランティア団体です。ボラン
ティアに興味がある学生が集い、2018年に発足し
ました。顧問の口腔生化学分野の照沼先生のもと
現在では男子 3 名、女子22名の計25名で活動を
行っております。InDeVOでは、以下の 3 つを団
体理念として掲げています。

➢『歯の大切さを新潟から世界の子供たちへ』
➢『地域密着型ボランティアを通して多くの人

に歯への興味を持ってもらう』
➢『国際的な視野から世界の齲蝕を見つめる』

〇活動紹介
InDeVOでは、主に子供たちを対象とした予防

歯科ボランティア活動を展開しています。昨年度
は、は〜もに〜プロジェクトさんと合同で小学校
ボランティアを行わせていただきました。加え
て、海外ボランティア支援の準備や歯磨き推進ポ
スターの作成などを行い、多くの方に歯の大切さ
を知っていただけるような活動を行いました。

また、歯科の分野と他分野を融合させた新しい
プロジェクトも展開しています。昨年度は、予防
歯科に関するビジネスアイデアをコンテストで発
表し、準優勝をいただくことができました。ま
た、歯ブラシ会社TANABE様の工場を見学させ
ていただき歯ブラシ制作について学ばせていただ
きました。さらに歯ブラシ会社three horns様か
ら歯ブラシの寄付も賜りました。今後もより幅広
い範囲で活動していきたいと考えています。

〇普段の活動
InDeVOでは週に 1 度ミーティングを行い、今




